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Protokoll der FSR-Sitzung vom 09. September 2020

Beginn: 18.16 Uhr

Ende: 20.15 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Laura Caspers, Antonia Ellerbrock, Thomas Häßel, Lau-
ra Khaze, Andrea Lachmann, Benjamin Nettesheim, Julia Rötten, Jan-
na Schmidt, Nicolas Schmitt, Paul Schmitt, Magdalina von Wunsch
(ab 18:21), Moritz Waldmann

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:16-18:19)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte (18:19-18:25)

Evaluationsgespräch: Janna berichtet, dass sie heute das Evaluationsgespräch mit Kaenders be-
züglich Mathedidaktik II geführt hat. War gut.

Karte für die Matheerstis: Julia berichtet, dass die Karte für die Erstis fertig ist. Danke an alle
Mitwirkenden.

Frau Bingel: Nicolas berichtet, dass es ein Gespräch mit Frau Bingel gab, die die internationalen
Studierenden betreut. Siehe auch TOP 3.

Kassenprüfungsausschuss: Thomas berichtet für Felix Blanke vom Kassenprüfungsausschuss: Eine
Kassenprüfung hat stattgefunden. Es gibt noch Veranstaltungen der letzten Semester, für die
keine Erstattungsanträge gestellt wurden. Felix bittet darum, dass Leute sich bei ihm melden,
wenn in den rumgeschickten BFSG-Anträgen noch Sachen fehlen.

KoMa: Thomas berichtet, dass es morgen um 16 Uhr ein KoMa-Headorga-Treffen gibt.

KoRoMa: Thomas berichtet, dass die Organisation für die KoRoMa vom 23.-27. September steht.
Überlegt euch gerne Themen dazu.

TOP 2: Erstis (18:25-18:26)
Laura C. gibt den aktuellen Stand durch. Die Erstizeitung wurde heute Mittag in den Druck gegeben.
Sollte in ein paar Tagen durch sein. Das Drucken der Adressen läuft auch.
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TOP 3: Mastererstis (18:26-18:44)
Laura C. berichtet vom Bingel-Gespräch. Hauptsächlich ging es um Mastererstis, die aus dem Aus-
land kommen. Frau Bingel wünscht sich Paten – die Umsetzung halten wir für schwierig. Ein paar
Sachen mit den Erstiscouts und generell sind aber geplant. Es gibt Leute im Master, die nicht
anreisen können, deswegen ist es wichtig, dass wir uns dafür einsetzen, dass Profs ihre Vorlesun-
gen hochladen. Nicolas ergänzt: Es gibt 80-100 neue deutsche Masterstudierende und ungefähr 55
ausländische Studierende, von denen 36 anreisen wollten. Ein großes Problem ist, dass aus Risi-
kogebieten kommende Masterstudierende erstmal in Quarantäne müssen. Für diese ist es vielleicht
sinnvoll, doch Paten zu finden, die im Notfall auch Einkäufe erledigen o. Ä.. Magda fragt, ob man
nicht auch ein Master-Mentoring-Programm machen möchte und das vielleicht ein bisschen mitein-
ander koppeln. Sie hätte noch genug Stunden dafür neben dem Bachelor-Mentoring und fragt mal
nach. Die Einreise der Mastererstis ist schon bald, ca. Ende September/Anfang Oktober. Das müss-
te also bald organisiert werden. Als Ansprechpartner für Fragen sind die Erstiscouts die sinnvollste
Anlaufstelle. Die können aber nicht noch für 36 Leute Besorgungen erledigen. Man könnte allerdings
die Erstiscouts als Anlaufstelle nennen, die dann Besorgungsgänge weiterleiten an FSler oder andere
Masterstudierende. Der Austausch auf fachlicher Basis könnte über das Mentoringprogramm laufen.
Zbigniew Wojciechowski möchte die Ersti-Info größtenteils übersetzen, um sie den neuen Masterers-
tis zur Verfügung zu stellen. Redaktionsschluss ist bis zum 28.09. angedacht, wer beim Übersetzen
helfen möchte, möge sich bei Zbiggi melden.

TOP 4: Veranstaltungen (18:44-18:47)

AWD: Wir verteilen Schichten für die nächsten Wochen.

Tag zuständig
Di 15.09. Benni
Do 17.09. Laurits
Di 22.09. Janna
Do 24.09. Paul

Reps: Die Reps haben begonnen. Elbrus Mayer ist immer noch/schon wieder krank. Gute Besserung!

TOP 5: Sonstiges (18:47-20:15)

Bücherspende: Tonie berichtet, dass es eine Mail gab mit dem Angebot einer Bücherspende.
Wollen wir die haben oder vergammeln die dann bei uns? Sind gute Bücher dabei. Also
haben!

Repetitorien: Magda fragt, was eigentlich ist, falls Elbrus Mayer die ganze nächste Zeit krank
ist bis zur Klausur. Na ja, wir kriegen halt so schnell keinen anderen und nehmen so viele
Reptermine, wie wir kriegen können. Ist jetzt blöd gelaufen, Elbrus tut, was er kann.

Evaluationsgespräche: Janna fragt, ob es News zu den Evaluationsgesprächen gibt. Die Tabelle
wird weiter ergänzt:
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Vorlesung FSler*in VL-Hörer*in Vorlesung FSler*in VL-Hörer*in
Grundzüge Janna Julia Mathedidaktik II Janna Lisa Krebber
AlMa II Julia Dany Laura K. Ana II Thomas Ben Breitinger
LA II Benni Laura K. D-Theo Thomas Fabien Nießen

Algebra I Thomas (Magda) Statistik Fabien Nießen

Versucht bitte, Menschen, zu finden, die Statistik gehört haben.

Wahlen: Minnie fragt, ob wir die Wahlen nächstes Wochenende wieder über Social Media ankün-
digen. Wurde bereits über Instagram. Wird auch noch über Facebook.

Prüfungsausschuss: Laura K. berichtet, dass nächste Woche Prüfungsausschusssitzung ist. Falls
es Wünsche und Anmerkungen gibt, über die wir noch nicht gesprochen haben, die wir in
den Prüfungsausschuss tragen wollen, mögen wir die jetzt nennen. Ans Hochladen der Vor-
lesungen für ausländische Studierende sollte man nochmal erinnern, es gibt aber keine neuen
Anmerkungen.

BBB: Die nächste Sitzung wird nochmal auf Big Blue Button stattfinden.

Liste Poppelsdorf: Nächste Sitzung haben wir Besuch von der Liste Poppelsdorf, die uns fragen,
was wir so für Wünsche an die haben. Macht euch da gerne schonmal Gedanken zu.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häßel Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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